

nota Partenaires

INVENTER ENSEMBLE LE TRAVAIL

« Insérer c'est faire baisser le coût des assurances sociales, améliorer la réputation et la compétitivité de l'entreprise en activant sa responsabilité sociale, c'est motivant pour le personnel (valeurs) ».¹

A Pro Infirmis, on dirait plutôt: être inséré, c'est participer à la société en réalisant des rôles sociaux et des activités, comme par exemple communiquer, se déplacer ou travailler.

Vous le voyez, la vision de l'insertion professionnelle change selon qu'on est employeur ou conseiller en insertion. Au carrefour de ces deux cultures, il y a un dialogue possible autour d'un projet professionnel. Notre service insertH constate que les patrons sont à l'écoute de nos arguments. Ensemble, nous inventons des postes, nous innovons en créant des emplois sur me-

sure pour des personnes en situation de handicap dont le parcours ne laissait pas présager une intégration dans le premier marché du travail.

Plus de 60 employeurs ont été les partenaires d'insertH cette année. Imaginons maintenant quels réseaux sont ainsi construits, combien de personnes handicapées deviennent des collègues ordinaires... Ces liens sont issus du dialogue avec le monde économique.

*Laure Marcos, cheffe du service insertH
Pro Infirmis Vaud, laure.marcos@proinfirmis.ch*

¹Marco Taddei, membre de la direction de l'Union Patronale Suisse, Colloque insertion Vaud 2015

nota Partenaires

LA RESPONSABILITÉ D'UNE GÉRANCE

Notre société, la Régie Braun SA, a été contactée dans le courant de l'année 2015 par le chef du projet HandiLoge pour une présentation de son activité.

Ce projet de Pro Infirmis Vaud, qui vise à faciliter l'accès au logement de personnes handicapées, a été accueilli favorablement pour plusieurs raisons.

La première est qu'il n'est pas contraignant. Pro Infirmis mentionne avoir un locataire pour le logement et la gérance regarde si le dossier peut convenir à ses critères d'attribution, respectivement ceux du propriétaire, sans obligation et sans avoir à motiver son refus, le cas échéant.

La seconde, Pro Infirmis s'engage à ce que les dossiers soumis soient financièrement viables et que cette personne respecte son voisinage ainsi que les règles de l'immeuble comme n'importe quel autre locataire.

Notre société est très attachée à sa responsabilité sociale (voir www.regiebraun.ch → Gérance → RSE). Nous considérons notamment que l'attribution des logements en fait pleinement partie. Elle doit certes trouver un locataire répondant aux critères habituels de solvabilité et ceux exigés par chaque propriétaire, mais elle se doit également de tenir compte des situations familiales et d'urgence.

Depuis plus d'une année de partenariat, les candidats proposés ont tous trouvé un logement adapté, ceci pour le bonheur tant du locataire que du bailleur. Nous ne pouvons donc que conseiller à nos confrères d'y souscrire également.

Claude Chessex, directeur général, Régie Braun SA Lausanne

nota Brève

SORTIR DU CADRE

Dossier 2016 REISO



Pro Infirmis Vaud n'a de cesse d'adapter ses prestations pour répondre aux besoins des personnes en situation de handicap. C'est donc naturellement que des collaborateurs ont pris leur plume pour exposer leur pratique en écho au thème « Sortir du cadre », initié par la revue en ligne REISO.

A lire sur: www.reiso.org.

Ces textes seront prochainement publiés sous forme imprimée.

Renseignements auprès de:
fabien.chalet@proinfirmis.ch.